

「(題) 私にとって日本」

児童の部・生徒の部 一般の部

01 枚目

氏名 ゲン ティ ハン

お友 ち。この日は、私は、ハンと申します。今年で、20になります。ベトナム人です。日本で1年間インターン生活は、

今日のテーマは、「私にとっての日本」です。お友 ち、よろしくお友 ちがします。

外国人のお友 ちは、日本に来てどう思われますか。私は、学生のころ、友達

と日本の話をすると、誰もが富士山と桜と思いうかべました。しかし

桜は、どれほど美しいのでしょうか？富士山は、どれほど素晴らしいのか

実際、見てお友 ちと、分かります。その時、私は、日本に行きたくと

強く思いました。高校卒業後、母は、将来幸せになるために

よく考えて決めたい」と言いました。そして、日本に行くために、日本語を

勉強し、自分を高めるために、学びました。学ぶことは、本当に大切な

こと思いました。

そして、日本に来る、ゆめが叶いました。日本に来ておどろいたのは、日本人は

私たち外国人に対して、とてもおどろい、正しく、親切だと、いうことです。会社

にいるときも、買いもの行っているとき、同じように、かれました。そして、一番おどろ

いたのは、日本の交通ルールです。ベトナムでは、バイクや車のクラクションが

とてもうるさいですが、ここでは、そんなことなく、とても静かです。私は

日本の人々のこうした、とてもかたう、を受けました。

12月朝、まだ、開けると、外は、まじろな雪で、びっくりしました。ベトナムでは

雪が降らないので、初めて雪を見たとき、とてもおどろい、で、うろたえました。

スピーチの原稿用紙げんこうようし印刷いんさつ・コピーして使つかってください。

「(題) 私にゆつて日本」

児童の部・生徒の部・**一般の部**

02 枚目

氏名 グェン ティ ハン

さよふゆがすぎあたをれ春がゆて来て、年月はてこに行つても校で  
 りはれです。会社のあなと公園で校をみながら楽話をしました。今まで  
 見てきたり、はれはれしてこで自然日本語をはなせるようになり、友達も増えました  
 みなさん。このもはげれてくれてありがとうございます  
 日本語を勉強して、日本に来てゆめはさらに大きくなりました  
 私にゆつて日本は大切な人がいる故郷のような場所です  
 私、日本が大好きです  
 ぐせいよう どうもありがとうございます

\* 提出する際は、控えとして、コピーを取つておいてください。